



かごしま 市民のひろば

2011年(平成23年) 第525号

人とみどりが
輝くまち
かごしま



市の人口(推計)

平成23年1月1日現在(前月比)	
人口総数	607,190人 (+174)
男	281,842人 (+98)
女	325,348人 (+76)
世帯数	267,541世帯 (+75)

■編集と発行
鹿児島市広報課
〒892-8677 鹿児島市山下町11番1号
TEL.099-224-1111(市役所代表)
TEL.099-216-1133(広報課直通)
FAX.099-216-1134
Eメール
kouhou5@city.kagoshima.lg.jp

市民のひろばは点字版・音声テープ版も発行しています
配布を希望する人は広報課へ

■ホームページ(携帯版同じ)
<http://www.city.kagoshima.lg.jp/>

バーコードリーダー付きの携帯電話で、右の二次元コードを読み取るとアクセスできます



■配布に関するお問い合わせ
南日本リビング新聞社
TEL.099-239-8124

【主な内容】

特集

公共交通利用のススメ

…8・9

- 市政総合……………2~4
 - ・今月から始まります 子宮頸がん・ヒブ・小児用肺炎球菌ワクチンの無料接種
 - ・平成21年度決算状況
 - ・市・県民税申告は正しくお早めに
- イベント・講座……………5~7
 - ・かごしま春季スポーツキャンプ情報
 - ・チャレンジ・ザ・ニュースポーツ
- 暮らしのガイド……………10-11
 - ・共同住宅の水道料金などの新たな各戸検針・各戸徴収方式の導入
 - ・平和都市宣言20周年記念標語などの入賞作品
- 健康・福祉……………12-13
 - ・インフルエンザの予防と感染拡大防止
 - ・郷土料理教室
- すこやか鹿児島っ子…14-15
 - ・子育て・知っ得情報
 - ・特定不妊治療費助成の申請がしやすくなります



コートに輝く若き白梅たち 市立鹿児島女子高等学校バレーボール部

市立鹿児島女子高等学校バレーボール部は、昨年の全国高校総体準優勝や先月行われた全日本バレーボール高等学校選手権大会(春高バレー)で2年連続3位になるなど、輝かしい成績を収めています。

3年生が引退して2年生主体の新チームが始動。同部の歴史に全国制覇という新たな伝統を築こうと、早くも厳しい練習を始めています。全国大会のコートで同校の校章である白梅のように、美しい笑顔の花が咲くことを信じています。

科学館で奇蹟の「はやぶさ」に会えた

平成15年に内之浦宇宙空間観測所から打ち上げられた小惑星探査機「はやぶさ」は、昨年6月奇跡の帰還を果たしました。7年間約60億kmに及ぶ宇宙の旅で幾多の困難に遭遇しながらも、小惑星イトカワの微粒子を持ち帰るといふ人類初の偉業を成し遂げた帰還は、世界中に大きな感動を巻き起こしました。昨年12月には開館20周年を迎えた市立科学館で帰還カプセルの特別公開が実現し、1万6千人を超える来場者と感動を共有できたことを大変うれしく思います。会場では、人類をはぐくんできた地球の起源と進化を解き明かす貴重な資料を採取した小さなカプセルに驚き、また、無言のカプセルが、決してあきらめることなく果敢に挑戦することの大切さを、私たちに語りかけているように思いました。

今回、「はやぶさ」からもらった勇気と感動を、ぜひこれからの人生を前向きに生きる力にしたいものです。

新船「サクラエンジェル」でクルーズを

桜島フェリーは昭和9年の運航以来、市民・県民に愛され今年で77年の喜寿を迎えます。わずか15分の船旅で、地球のエネルギに満ちあふれた桜島を体感できることから、今やそれ自体が貴重な観光資源です。昨年試験運航した「よりみちクルーズ船」は、桜島と錦江湾の新たな魅力を味わえるところ好評でした。現在建造中の新船「サクラエンジェル」が来月10日に本格運航のよりみちクルーズを皮切りに就航します。世界を巡る大型クルーズ船で鹿児島に寄港する観光客は、船上から眺める桜島の素晴らしい雄姿に息をのむほど感動するといわれます。その眺望と感動を気軽に楽しめる湾内クルーズ船に、ぜひ多くの皆さんにご乗船いただきたいと思えます。新幹線「さくら」も、新船「サクラエンジェル」という陸と海のニューフェイスが、鹿児島の観光振興を強力に推進してくれるものと信じています。

桜の開花より一足早く、新幹線大交流時代の幕開けにふさわしいにぎわいの春を、市民の皆さんとともに迎えることを楽しみにしています。



新船「サクラエンジェル」

市民とともに



鹿児島市長
森博幸

(大切なものは保存しておきましょう)